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令和６年度 新入園児の皆様へ
幼稚園では、入園願書配布を開始しております。

願書や見学など、詳しくは幼稚園までご連絡下さい !!

♥わんぱくクラブ（未就園対象）♥
9 月 23 日 ( 土 ) ＠すぱーく岡垣

 幼稚園運動会を開催予定。是非見に来てください。
お土産を用意してお待ちしております。

ご案内を配布中です。幼稚園まで問い合わせください。

園庭で水遊びしました !!

6/15　遠賀信用金庫が子ども食堂へ食料を寄贈

子どもたちに豊かな食卓を
　遠賀信用金庫は、職員やお客さんから集めた食品を地域の
子ども食堂に寄贈するフードドライブ事業に取り組んでいます。
　今回で３回目を迎えた寄贈式では、岡垣町の「つなぎ愛ここ
ろ食堂」をはじめ9つの子ども食堂に、ダンボール30 箱分の
食料と米などが寄贈されました。
　子ども食堂の代表者は「皆さんの支援に感謝
しています。これからも地域に支援の輪が広がっ
ていくことを願っています」と話しました。

6/23　健康づくり講演会

生き甲斐と健康寿命を守ろう
　地域で健康づくり活動を行っている「楽健会」が、中央公民
館で健康づくり講演会を催し、約50人が参加しました。　
　当日は生涯学習通信「風の便り」編集長の三浦誠一郎さんが
「老いても前を向いて生きる」をテーマに講演。「心身の機能は
年を取るから使えなくなるのではなく、使わないから使えなく
なる」と、講師自らの取り組みを楽しく紹介され、会場は始終
参加者の笑いに包まれました。

全国市町村教育委員会連合会などの規程に基づく表彰
長年の功績が称えられ
　前教育長である佐々木敏幸さんが、長年にわたり教育の発展と
充実に貢献された功績により、全国市町村教育委員会連合会と
九州地区市町村教育長会協議会から表彰されました。おめでとう
ございます。
　佐々木さんは平成 24 年 6月6日から約4年半にわたり教育
委員を務めた後、平成29年1月27日から6年間、教育長とし
て町の特色ある教育の振興と発展に尽力されました。

岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。
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〇査定無料　　　〇不動産なんでも相談無料　　　〇買取りの相談〇査定無料　　　〇不動産なんでも相談無料　　　〇買取りの相談
〇室内外の片づけ、清掃　　　〇古家の解体相談　　　など…〇室内外の片づけ、清掃　　　〇古家の解体相談　　　など…

スタッフ全員が宅地建物取引士の資格を持ち、売却まで一括サポートいたします。
地元岡垣で開業 46 年の吉田住建におまかせ下さい！

旧 3 号線沿い茅原信号すぐ側
☎ 283-2042　岡垣町海老津駅前 12-8　『http://yoshida-jyuuken.com』

売りたい、 買いたい、 ご相談下さい売りたい、 買いたい、 ご相談下さい不動産

　いこいの里で、遠賀郡 ・ 中間市が合同で行う 「手話奉仕員養成講
座」が開講。この講座は、聴覚障害のある人の意思疎通や手続きな
どを支援する奉仕員を2年かけて養成するもので、２年目となる今
年は入門課程を修了した16人が参加。開講式後の実技で受講生は、
手の動きに表情を加えた手話表現に懸命に取り組んでいました。
　受講生は、25回にわたる講義や実技を通して手話への知識
や理解を深め、基礎課程を修了すると、手話奉仕員として活動
できるようになります。

6/28　手話奉仕員養成講座（基礎課程）開講式

心伝わる手話を目指して

5/15 ～　町内の小学4年生が自然体験学習

身近な水辺、何がいるかな？
　町内の小学校では、学校近くの川や海で水中の生き物を採
取し、その種類や数を調べることで、その場所の水質を調べ
る学習を行っています。
　６月１６日には、海老津小学校の 4年生が海老津駅近くの
矢矧川で生き物を採取し、水質を調べました。その結果、矢
矧川の水質は「ややきれいな水」であることが分かりました。
　児童たちは学習を通して、地域の川や海を身近に感じ、自
然と生物への理解を深めることができたようです。

広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。

7/6　特別全国障害者スポーツ大会　町の選手が出場報告

全国大会、出場おめでとう！
　前濱蓮星さん（野間二区）と豊原完汰さん（旭中区）が４月30日に行われた第2回
福岡県障がい者スポーツ大会のボッチャ競技（どれだけボールを的に近づけられるかを

競う競技）に出場。見事優勝し、10月に行われる特別全国障害
者スポーツ大会への出場が決まりました。おめでとうございます。
　7月6日には、代表して前濱さんが門司町長に全国大会出場
を報告。「全国大会に出場できてうれしいです。大会に向けた合
宿も頑張って、良い結果を残したいです」と話してくれました。
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